

International anerkannter Colorist Josh Wood wurde zum Wella Professionals Farb-Visionär ernannt.

Geneva – 26 May, 2021. The Wella Company, ein weltweit führendes Unternehmen in der 100-Milliarden-Dollar Schönheitsbranche, hat den ikonischen Haarfärber Josh Wood zum Color Visionär des Unternehmens ernannt und brachte ihn erneut mit Wella Professionals, einer der führenden professionellen Farbmarken zusammen.

Die Ankündigung kennzeichnet die Wiedervereinigung dieser beiden Branchen-Ikonen: Wella Professionals, ein führendes Farbhaus, das für sein höchstes Engagement für technische Präzision, Leistung und eine reichhaltige Farbpalette bekannt ist; und Josh Wood, einer der renommiertesten Haarkünstlern, dessen geniale Farbkreativität ihn zu einem der begehrtesten Coloristen der Welt gemacht hat.

Josh Wood verfügt über mehr als 30 Jahre Erfahrung in der Welt der Haarfarbe, sei es in seinem Londoner Salon, auf den Laufstegen dieser Welt, in der Redaktion oder beim Film. Wella war das Herzstück jeder Phase seiner aufregenden Karriere. Dabei zeichnet Josh Wood vor allem seine Leidenschaft als Colorist aus, die ihn dazu inspiriert, die Grenzen der Branche immer wieder zu sprengen.

Als Wella Professionals Color Visionär und jemand, der in enger Zusammenarbeit mit Wella's Top Harrexperten weltweit agiert, wird Wood an der Entwicklung neuer Farb- und Pflgetechnologien mitwirken und die Innovation hinter Wellas führenden professionellen 'Untermarken' wie Koleston Perfect, Color Touch, Illumina Color und Blondor, uva., unterstützen. Durch die Innovationen und Ausbildung wird Josh auch weiterhin viele talentierte Wella-Friseure rund um den Globus zusammenbringen, um ihre Kreativität in der professionellen Haarindustrie zu fördern.

"Ich fühle mich geehrt, zu einem so wichtigen Zeitpunkt in der Geschichte der Marke zur Wella-Familie zurückzukehren. Zu einer Partnerschaft, die Präzision, Kühnheit und Kreativität verkörpert. Dies ist eine Heimkehr für mich und ich bin begeistert, in meiner neuen Funktion als Wella Professionals' Color Visionär zu agieren", sagte Wood. "Wenn man die besten Produkte in die Hände der kreativsten Künstler legt, dann passiert Magie."

"Wir sind begeistert, Josh wieder in der Wella-Familie zu haben, und wir freuen uns darauf, seine Vision und Kreativität zu fördern. Diese Zusammenarbeit wird zweifelsohne zu Innovationen führen, die die Zukunft der professionellen Farbe gestalten werden, und die Führungsposition von Wella Professionals in unserer Branche stärken", sagte Ariadne Oliveira, Global Vice President Wella Professionals.

Woods Ernennung zum Color Visionär bestätigt die Erfolgsgeschichte von Wella, die die talentiertesten Künstler in der professionellen Friseurbranche immer wieder für sich gewinnt. Sie demonstriert das Engagement, konventionelle Wege der Produkt- und Service-Innovation ständig neu zu bewerten und herauszufordern, ein Wert, der die Marke Wella seit über 140 Jahren lebendig und erfolgreich hält.

###

Folgen Sie uns in den sozialen Medien
Instagram @WellaHair Facebook @WellaProfessionals

Für weitere Presseinformationen kontaktieren Sie bitte:
Randall Chinchilla Randall.Chinchilla@wella.com
Katya Magnitskaya Ekaterina.Magnitskaya@wella.com

Über Wella Company

Die Wella Company ist eines der weltweit führenden Schönheitsunternehmen, bestehend aus einer Familie von Kultmarken wie Wella Professionals, Clairol, OPI, Nioxin und ghd. Mit 6.000 Mitarbeitern weltweit, die über 250.000 Haar- und Nagelsalons in mehr als 100 Ländern

beliefern, ermöglichen die Wella Company und ihre Marken den Verbrauchern, ihr wahres Ich. Als Innovator in der Haar- und Nagelbranche befähigt die Wella Company Konsumenten zu begeistern, Schönheitsexperten zu inspirieren und seinen Stakeholdern nachhaltiges Wachstum zu ermöglichen.

Weitere Informationen über die Wella Company finden Sie hier: www.wellacompany.com.